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Excelentíssimo Senhor Presidente,
Excelentíssimos Senhores Vereadores:

INDICAMOS A MESA, observadas as formalidades
legais e regimentais e que seja encaminhado expediente ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Mauro Luiz Batista — PSDB,
com cópias ao Ilustríssimo Senhor, Secretário de Planejamento,
Urbanismo e Obras Públicas, Robert Cacho de Barros e ao
Iustríssimo Senhor Diretor de Trânsito, Flávio Gomes da Silva
Filho.

Solicito-vos que seja instalado um redutor de
velocidade tipo ONDULAÇÃO TRANSVERSAL
ECOLÓGICA DE RÁPIDA INSTALAÇÃO, na rua José
Rodrigues dos Anjos, entre as ruas Francisco Pereira Alves e
Salviano de Oliveira, bairro Arara Azul, e também, sinalização
horizontal e vertical na região do bairro Arara Azul e Vila
Pinheiro, município de Aquidauana.
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JUSTIFICATIVA:

A solicitação em questão é de extrema importância,
tendo em vista a recente realização da pavimentação asfáltica no
bairro e vila acima mencionados, nesse sentido, é urgente a
implementação de sinalização horizontal e vertical nessa região, e
ainda, instalação de redutor de velocidade na rua José Rodrigues dos
Anjos, no trecho compreendido entre as ruas Francisco Pereira
Alves e Salviano de Oliveira, bairro Arara Azul, o que contribuirá
para organização do trânsito local e irá melhorar as condições de
segurança, conforto e dignidade para os moradores e usuários dessas
vias.

Sala das Sessões, 05 de junho de 2025.


